



Centros de Integración Juvenil, A.C.

Conoce nuestra
Red de Atención



ATENCIÓN PSICOLÓGICA
EN LÍNEA

 CIJ Contigo 55 52 12 12 12
o envía un mensaje al



55 45 55 12 12

www.gob.mx/salud/cij



¿Quiénes
somos?



Centros de Integración Juvenil es una asociación civil dedicada a proporcionar servicios de prevención y tratamiento y otros problemas de salud mental para atender el consumo de drogas, con criterios de equidad, igualdad y no discriminación, además de formar recursos humanos especializados en la atención de esta problemática. Su red está conformada por 120 unidades en todo el territorio nacional.

Cuenta con especialistas en salud: psiquiatras, psicólogos, médicos generales, enfermeros y trabajadores sociales; así como con el apoyo de voluntarios y patronatos.

Prevención

El programa preventivo "Para vivir sin adicciones" promueve ambientes saludables, en donde las personas emprendan acciones para protegerse de los riesgos relacionados con el consumo de sustancias, y que adopten hábitos para una vida saludable en la familia, escuela, trabajo, instancias de salud y otros espacios de la comunidad donde realicen sus actividades diarias.

Tratamiento y rehabilitación

El programa de tratamiento atiende los trastornos por el consumo de sustancias psicoactivas y otros problemas de salud mental, diagnóstica y trata las complicaciones médicas y psiquiátricas para rehabilitar y reinsertar al usuario y a su familia a la comunidad.

La atención terapéutica tiene una amplia gama de modalidades:

- Consulta ambulatoria: consulta externa y centro de día.
- Tratamiento residencial de corta estancia (30 días) y mediana estancia (90 días).
- Reducción de daños: mantenimiento con metadona y distribución de paquetes sanitarios.



Investigación

Con el propósito de generar información objetiva, oportuna y actualizada para el desarrollo de los programas de prevención y tratamiento, se realizan investigaciones de diferentes tipos:

- Epidemiológicas
- Clínicas
- Psicosociales
- Evaluativas

Los resultados de estas investigaciones contribuyen al conocimiento del consumo de drogas y otros problemas de salud mental en nuestro país, de sus características y tendencias, así como de factores asociados y consecuencias.

Enseñanza

El programa de Enseñanza capacita y actualiza a profesionales del campo de la salud y áreas afines, en temas relacionados con salud mental y adicciones; incluye actividades de educación continua y posgrado, con el reconocimiento académico de diversas universidades del país.

Además, cuenta con una Biblioteca que ofrece acceso a bancos de datos y publicaciones especializadas en adicciones a nivel nacional e internacional.

Visita nuestra
Biblioteca

